



28.06.2017

AUSBILDEN GEGEN FACHKRÄFTEMANGEL!

"Fachkräftemangel" – ob Branchenveranstaltung oder persönliches Gespräch, der Begriff ist in aller Munde, das dahinterstehende Entwicklung in vielen K&L-Betrieben schon lange Realität. Gerade in Ballungsgebieten oder dort, wo die Automobilhersteller selbst Personal suchen, stehen freie Werkstätten auf verlorenem Posten. André Hoffmann, Geschäftsführer von IDENTICA Hoffmann in Berlin Tempelhof, setzt in diesem Umfeld auf Ausbildung: Insgesamt vier Karosseriebauer und ein Lackierer lernen das Handwerk bei ihm von Grund auf.

Ina Otto und Lisa Möckel haben sich in dem IDENTICA-Betrieb umgeschaut und mit André Hoffmann sowie dem Karosseriebau-Auszubildenden Heiko Rührmer gesprochen.

Lisa Möckel